

ATTACHÉS D'ADMINISTRATION DE L'ÉTAT

Les SALAIRES au 1er janvier 2026 (Document UFETAM-CFDT)

Échelons		durée moy	IM	Brut	Pension	Net	CSG + RDS	"à payer" *
Attaché d'Administration	1°	1,5a	395	1 944,50	215,84	1 728,66	185,32	1 543,34
	2°	2a	415	2 042,92	226,76	1 816,15	194,70	1 621,46
	3°	2a	435	2 141,42	237,70	1 903,72	204,08	1 699,64
	4°	2a	455	2 239,83	248,62	1 991,21	213,46	1 777,75
	5°	2,5a	485	2 387,58	265,02	2 122,56	227,54	1 895,02
	6°	3a	518	2 550,00	283,05	2 266,95	243,02	2 023,93
	7°	3a	550	2 707,50	300,53	2 406,97	258,03	2 148,94
	8°	3a	580	2 855,25	316,93	2 538,32	272,11	2 266,20
	9°	3a	610	3 002,92	333,32	2 669,59	286,19	2 383,41
	10°	4a	645	3 175,17	352,44	2 822,72	302,60	2 520,12
	11°		678	3 337,67	370,48	2 967,19	318,09	2 649,10
Attaché d'Administration Principal	1°	2a	505	2 486,00	275,95	2 210,05	236,92	1 973,13
	2°	2a	540	2 658,33	295,08	2 363,26	253,35	2 109,91
	3°	2a	580	2 855,25	316,93	2 538,32	272,11	2 266,20
	4°	2a	610	3 002,92	333,32	2 669,59	286,19	2 383,41
	5°	2a	655	3 224,42	357,91	2 866,51	307,29	2 559,21
	6°	2,5a	695	3 421,33	379,77	3 041,57	326,06	2 715,50
	7°	2,5a	735	3 618,25	401,63	3 216,62	344,83	2 871,80
	8°	3a	773	3 805,33	422,39	3 382,94	362,66	3 020,28
	9°	3a	811	3 992,42	443,16	3 549,26	380,49	3 168,77
	10°		826	4 066,25	451,35	3 614,90	387,52	3 227,37
Attaché d'Administration Hors Classe	1°	2a	660	3 249,00	360,64	2 888,36	309,64	2 578,72
	2°	2a	700	3 445,92	382,50	3 063,42	328,40	2 735,02
	3°	2a	735	3 618,25	401,63	3 216,62	344,83	2 871,80
	4°	2,5a	773	3 805,33	422,39	3 382,94	362,66	3 020,28
	5°	3a	811	3 992,42	443,16	3 549,26	380,49	3 168,77
	6°	3a	835	4 110,50	456,27	3 654,23	391,74	3 262,49
	<i>ES/HEA1</i>		895	4 405,92	489,06	3 916,86	419,89	3 496,97
	<i>ES/HEA2</i>		930	4 578,17	508,18	4 069,99	436,31	3 633,68
	<i>ES/HEA3</i>		977	4 809,58	533,86	4 275,72	458,37	3 817,35



Document UFETAM-CFDT

Salaires au 1er janvier 2026

Point brut = **4,923 €**

Point net**= **3,907 €**

* Le "à payer" correspond à un salaire indicé prenant en compte la retenue Pension (11,10%) ainsi que les CSG (9,2%) & CRDS (0,5%) appliqués sur 98,25% du salaire brut. Ne sont pas prises en compte les primes (IR, PFR, RIFSEEP, PSR, IAT, NBI, ISS,...), ni la RAFFP, ni l'Indemnité de Résidence (1% et 3%), ni l'indemnité compensatrice de la hausse de la CSG, ni le prélèvement de l'impôt à la source (PAS)

** Le point net multiplié par l'indice (IM) vous permet de calculer le "NET à payer"